

PRESSEMITTEILUNG

des Berufsgenossenschaftlichen Universitätsklinikums Bergmannsheil

Zehn Jahre Service-Center Bergmannsheil

Praxen, Unternehmen und Vereine laden zum „Tag der offenen Tür“ ein

Bochum, 28.06.2010. Vor zehn Jahren öffnete das Service-Center des Berufsgenossenschaftlichen Universitätsklinikums Bergmannsheil seine Türen. Der Gebäudekomplex an der Yorkstraße vereint ein breites Spektrum von Arztpraxen, medizinischer und pflegerischer Dienstleistungen und weiterer Unternehmen, Apartments sowie das Krankenhaus-Parkhaus. „Erstmalig wurde in Bochum vor zehn Jahren mit unserem Service-Center Bergmannsheil ein solches integriertes Gebäudekonzept an einem Krankenhaus verwirklicht“, sagt Uwe Brockmann, Prokurist der Wi-Med Bergmannsheil GmbH, die das Service-Center verwaltet. Zum zehnjährigen Jubiläum veranstalten die Praxen und Unternehmen einen „Tag der offenen Tür“. Er findet statt am 10. Juli 2010 zwischen 15 und 19 Uhr im Service-Center Bergmannsheil, Bürkle-de-la-Camp-Platz 2 in Bochum.

Vorträge, Infos und kostenloser Gesundheitscheck

Interessierte Besucherinnen und Besucher sind herzlich eingeladen, sich über Themen wie richtige Ernährung, Diabetes oder Dialysebehandlung zu informieren, einen kostenlosen Gesundheitscheck durchführen zu lassen und sich mit Experten zu gesundheitlichen und pflegerischen Fragen auszutauschen. Ausrichter der Veranstaltung sind die Nephrologisch-diabetologische Schwerpunktpraxis Dres. Gäckler/Jäkel/Fricke/Reinsch, die Praxis Dres. Wefelmeyer, Fachärzte für Augenheilkunde, die Zahnarztpraxis Steffen Jud, die podologische Praxis Magdalena Foltmann, die Familien- und Krankenpflege Bochum sowie Mediq Direkt, ein Geschäft für Diabetes-Bedarf. Auch die Selbsthilfegruppen Dialysepatienten und

Nierentransplantierte Bochum e.V., der Deutscher Diabetiker Bund und die Interessengemeinschaft Organtransplantierter wirken mit. Das Rahmenprogramm gestalten Tänzer des Tanzvereins Ruhr-Casino des VFL Bochum, das die Besucher bei selbstgebackenem Kuchen oder Grillwürstchen genießen können. Die Veranstaltung findet in den Räumen des Service-Centers statt sowie - sofern es das Wetter zulässt - auf dem obersten Parkdeck des Service-Centers.

Über das Bergmannsheil

Das Berufsgenossenschaftliche Universitätsklinikum Bergmannsheil - Klinikum der Ruhr-Universität Bochum - repräsentiert den Strukturwandel im Ruhrgebiet wie kein anderes Krankenhaus: 1890 als erste Unfallklinik der Welt zur Versorgung von verunglückten Bergleuten gegründet, zählt es heute zu den modernsten und leistungsfähigsten Akutkliniken der Maximalversorgung. In 22 Kliniken und Fachabteilungen mit insgesamt 622 Betten werden jährlich rund 19.000 Patienten stationär und ca. 60.000 ambulant behandelt. Mehr als die Hälfte der Patienten kommen aus dem überregionalen Einzugsbereich. Weitere Informationen im Internet unter: www.bergmannsheil.de.

Weitere Informationen:

Nephrologische und diabetologische Schwerpunktpraxis
Dres. med. Gäckler/Jäkel/Fricke/Reinsch
Bürkle-de-la-Camp-Platz 2
44789 Bochum
Tel.: 0234/96140-0
E-Mail: kontakt@dialyse-bochum.de

Pressekontakt:

Robin Jopp
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Wi-Med Bergmannsheil GmbH
c/o Berufsgenossenschaftliches Universitätsklinikum Bergmannsheil GmbH
Bürkle-de-la-Camp-Platz 1
44789 Bochum
Tel.: 0234/302-6125
E-Mail: robin.jopp@bergmannsheil.de